

# Peringati Hari Bakti Ke-77, TNI AU Turut Membangun Sulawesi Selatan

Ahmad Rohanda - [UPDATES.CO.ID](https://updates.co.id)

Jul 20, 2024 - 19:39



Makassar - TNI Angkatan Udara berkomitmen untuk tidak hanya menjaga kedaulatan negara, namun juga memiliki tanggung jawab sosial untuk membangun negeri melalui kegiatan Karya Bakti khususnya yang di laksanakan di Provinsi Sulawesi Selatan. Hal tersebut disampaikan Kepala Staf Angkatan Udara (Kasau) Marsekal TNI M. Tonny Harjono, S.E., M.M., dalam sambutannya pada kegiatan Karya Bakti yang dilaksanakan di Skadron 33 Lanud Sultan

Hasanuddin, Makassar, Provinsi Sulawesi Selatan, Sabtu (20/7/2024).

Kasau dalam sambutannya menyampaikan bahwa, kegiatan Karya Bakti dalam rangka Hari Bakti Ke-77, TNI AU turut serta membangun Sulawesi Selatan dengan melakukan renovasi beberapa fasilitas umum yang ada di Kabupaten Maros dan Kabupaten Takalar. “Selaku Kepala Staf Angkatan Udara, saya menyampaikan ucapan terima kasih dan memberikan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Bupati Maros dan Bupati Takalar, beserta seluruh masyarakat, yang telah bersedia menerima kehadiran keluarga besar TNI Angkatan Udara, dalam kegiatan Karya Bakti,” ungkapnya.



Marsekal TNI M. Tonny Harjono menjelaskan bahwa, kegiatan Karya Bakti merupakan salah satu bentuk implementasi dari TNI Angkatan Udara yang AMPUH (Adaptif, Modern, Professional, Unggul dan Humasi). Khusus humanis TNI AU selalu dekat dengan rakyat yang diimplementasikan melalui kegiatan Karya Bakti. “Diharapkan melalui kegiatan Karya Bakti dapat semakin mempererat hubungan antara TNI Angkatan Udara dan masyarakat, serta menjadi bukti konkret bahwa TNI adalah bagian dari rakyat, yang senantiasa berkontribusi dan melindungi kepentingan rakyat,” ucapnya.

Kasau menambahkan bahwa, TNI Angkatan Udara melaksanakan Karya Bakti setiap tahunnya dengan sasaran terpilih, dimana pada tahun 2024 dilaksanakan di kabupaten Maros dan Takalar Provinsi Sulawesi Selatan. “Beberapa kegiatan karya bakti yang dilaksanakan, antara lain, Pembangunan maupun renovasi Rumah Tidak Layak Huni atau RTLH, Renovasi fasilitas umum masyarakat sekitar, Renovasi berbagai sekolah maupun rumah ibadah, Pemberian bantuan 4.666 paket sembako, yang dibagikan kepada masyarakat yang membutuhkan,” ujarnya.

Menurut Kasau, kegiatan Karya Bakti dapat membantu pemerintah daerah dalam upaya percepatan dan pemerataan pembangunan nasional, serta membantu

meningkatkan kesejahteraan masyarakat secara luas. “Saya juga menghimbau kepada masyarakat, untuk turut menjaga dan merawat fasilitas umum yang sudah diperbaiki, sehingga dapat terus memberikan manfaat yang berkelanjutan,” katanya.

Saat meninjau pelaksanaan Karya Bakti di Skadron 33 Lanud Sultan Hasanuddin, Kasau didampingi Pejabat Utama Mabasau, Aspotdirga Kasau Marsda TNI Andi Wijaya, S. Sos., Pangkoopsud II Marsda TNI Budhi Achmadi, M. Sc., Waaspotdirga Kasau Marsma TNI Dr. Agus Priyanto, P.Sc., S.E., M.M., M.Sc., Danlanud Sultan Hasanuddin Marsma TNI Bonang Bayuaji G., S.E., M.M., CHRMP. (Pen Hnd)